

# Büroner Turnerfamilie

[www.stvbueron.ch](http://www.stvbueron.ch)

## Schriftliche Generalversammlung: Neue Finanzverwalterin

Am Freitag, 23. Oktober 2020 sollte die 107. Generalversammlung (GV) des STV Büron in der Mehrzweckhalle mit Schutzmassnahmen stattfinden. Der Vorstand musste diese aber kurzfristig absagen. Ende November folgte dann der Entscheid zur schriftlichen GV und alle stimmberechtigten Mitglieder wurden von der Präsidentin Melanie Monnerat-Zurkirch per Mail eingeladen, online abzustimmen. 79 Mitglieder nahmen daran teil und haben allen 9 Traktanden fast einstimmig angenommen. Erfreulicherweise konnten vier Jugendliche als neue Aktivmitglieder sowie 6 Mädchen und 1 Knabe als neue MitturnerInnen aufgenommen werden. Die Rechnung schloss dank einem sehr erfolgreichen Turnerabend im 2019 und natürlich durch die Absagen aller Wettkämpfe mit weniger Aufwand beim Turn- und Vereinsbetrieb besser ab als budgetiert. Der Turnerabend war jedoch auch der einzige Anlass, welcher in diesem Vereinsjahr mit Ertrag durchgeführt werden konnte. Trotzdem gelang es dem STV Büron einen kleinen Gewinn auszuweisen. Das Budget 2021 sieht einem Verlust entgegen, da mit weniger Ertrag aus Veranstaltungen gerechnet wird und Investitionen in neue Dresse geplant sind. Höhepunkte des wohl leider etwas provisorischen Jahresprogrammes 2021 sind hoffentlich unsere Anlässe wie das Gerätemeeting (26./27. März), Unihockeyturnier Büron sportlich fit (25./26. Juni) und die Turnerabende (19./20. November) jeweils in Büron. Die Wettkampfgruppe plant im 2021 am Tannzapfe Cup in Dussnang (29. Mai) sowie am Verbandsturnfest in Wangen an der Aare (18. bis 20. Juni) teilzunehmen.

### Demissionen, Ersatzwahlen und Ehrungen

Vom Vorstand demissionierte Prisca Vogel-Zurkirch nach 15 Jahren als Finanzverwalterin. Neu übernimmt Livia Nick die Vereinskasse und wurde als Nachfolgerin in den Vorstand gewählt. Für Cindy Ackermann endete die dreijährige Amtszeit als Rechnungsrevisorin. Simon Huber wird für die nächsten drei Jahre das dreiköpfige Revisorenteam ergänzen. Tamira Zurkirch trat als Leiterin der Geräteriege zurück. Die Wettkampfriege plant an Turnfesten neu einen Fachtest zu bestreiten. Mit Andreas Gabriel (Hauptleiter) und Stefan Wilhelm (Hilfsleiter) fand man dafür die nötige Ergänzung im Leiterteam der Aktivriegen. Neu wurden Leandra Kühne als Piccolo-Leiterin, Angela Berisha als Hilfsleiterin für die Jugi und Simon Huber als Leiter der Geräteriege in die Jugend-Leiterkommission gewählt. Milena Streit wechselte von der Jugi und Jasmin Zurkirch vom Piccolo-Turnen zu der Mädchenriege. Als Dankeschön für den fleissigen Probenbesuch erhielten insgesamt 44 Turnende einen Gutschein. Den 38 Leiterinnen und Leiter der Aktiv- und Jugendriegen wurden für ihren wertvollen Einsatz per Bote das Leiter-Geschenk zugestellt. Auch an den Vorstand, alle OK-Chefs und Mitglieder mit Spezialaufgaben ging ein grosses Dankeschön und ein kleines Präsent. Weitere Ehrungen werden dann an der 108. Generalversammlung im 2021 nachgeholt.

## Die etwas andere Matinée weiterhin verschoben!

Leider musste auch die etwas andere Matinée bis auf weiteres verschoben werden. Nach einer einwöchigen Pause aufgrund der verschärften Massnahmen konnten wir ab 26. Oktober 2020 mit angepasstem Schutzkonzept und Maskenpflicht ab 6 Jahren teilweise und reduziert (ab 16 Jahren mit max. 15 Personen) wieder trainieren. Aber das geplante Projekt konnte unter diesen Umständen nicht durchgeführt werden, da einige nicht trainieren dürfen oder wollen. Unterdessen sind seit dem 12. Dezember 2020 bis voraussichtlich 22. Januar 2021 alle Turnhallen im Kanton Luzern geschlossen. Das OK entscheidet deshalb zu einem späteren Zeitpunkt, ob das Projekt noch zustande kommt. Wir hoffen mit viel Zuversicht, bald unseren geliebten Sport in der Halle gemeinsam wieder ausführen zu dürfen und wünschen allen einen guten Rutsch und nur das Beste fürs 2021. Bleiben Sie gesund! Mit sportliche Grüssen

stv büron